
省体育局事业单位
重塑性改革基本完成
改革后共有13家事业单位

新华社电 苦战4个多
小时，打到当地时间凌晨1
点多，在赢下又一场“世纪
大战”后纳达尔颇为动
情。他表示，过去的 3个
多月不容易，自己倾尽了
所有。

昨晨，纳达尔以 6∶2、
4∶6、6∶2和 7∶6（4）淘汰了
头号种子德约科维奇，第
15次闯进法网四强。这是
两人的第 59次对决，也是
“红土之王”在罗兰·加洛
斯的第110胜。

“我今天有点动情，过
去 3个半月我唯一能说的
就是不易。我不想说太
多，但确实不容易。”纳达
尔说。

“小德、罗杰（费德勒）
和我，很长一段时间，我们
之间的对决有很多的故

事，也总有关于我们谁赢
得更多大满贯、谁是历史
最佳的话题，但对我来讲，
这些真的不那么重要。我
们实现自己的梦想，我们
在这项运动中创造历史，
成就自己所能做到的最
好。”纳达尔说。

赛后小德表示：“纳达
尔向所有人展示了他为何
是伟大的冠军。毫无疑
问，他配得上这场胜利，祝
贺他和他的团队！”

纳达尔的半决赛对手
将是德国选手、三号种子
兹韦列夫。
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根据已经确定的时间
表，新赛季的中超联赛将
从 6月 3日揭幕，11月 9日
闭幕，持续 5个多月。赛
程分为 4个阶段，在 3个赛
区同时进行，共 34轮、306
场比赛。队伍平均每 4天
一场比赛，而每个阶段之
间的间歇期只有 8~9天。
比赛频密，环境封闭，而且
多数队伍很可能都会接连
“漂泊在外”，其间难以享

受到真正意义的假期，这
对球员的体能、意志、队伍
的管理水平都是非常严峻
的考验。

今年是中超联赛首次
扩军到 18支队伍，降级名
额为 3个，降级队比例的提
升势必会让保级大战更加
激烈，而所有队伍能够打满
双循环的 34轮比赛，也更
加公平，也能够使悬念尽可
能延续。

在疫情防控形势不断好
转，也免去了国家队的“干
扰”，联赛理应能够按计划顺
利完成。而在此基础上，相
信很多人还存在一个“奢
望”：能恢复主客场，虽然难
度很大，但对于所有人来讲
也算是一个大大的惊喜。

本报讯(郑报全媒体
记者 郭韬略)5月 30日~6
月 1日，省体育局新组建
事业单位分别揭牌，这标
志着省体育局直属事业
单位重塑性改革任务基
本完成。

省体育局本次新组建
事业单位 10家，加上郑州
大学体育学院、河南省体
育中学、河南省体育彩票
管理中心3家事业单位，改
革后省体育局系统共有13
家事业单位。新组建的事
业单位分别为：

河南省重竞技航空运
动中心、河南省射击射箭

运动中心、河南省游泳赛
艇皮划艇运动中心、河南
省田径自行车运动中心、
河南省武术体操冰雪运动
中心、河南省球类运动中
心、河南省体育发展中心、
河南省全民健身中心、河
南省体育科技中心（河南
省反兴奋剂中心）、河南省
体育场馆中心。

下一步，省体育局系
统将锚定目标任务，进一
步提高站位、躬身入局、挺
膺负责，不断展现新作为、
干出新气象、作出新业绩，
以体育事业高质量发展助
力现代化河南建设。

明日开幕 一届“不正常”的中超

我们
历经了诸多波折之后，2022赛季中超联赛终于可

以“落地”。6月3日晚上，揭幕战就将在海口正式打响，
目前各队已经全部入驻赛区，新赛季的联赛进入开幕倒
计时。诚然，这依然是一届尚未恢复主客场的“不正常”
的联赛，也是仍然没有完全摆脱危机，尚处于“寒冬”中
的一届联赛。但是在诸多大型赛事都延期或取消的情
况下，作为国内最受关注、最有影响力的职业联赛，中超
联赛能够如约开赛，其本身就极具意义，也承载着更多
期待。郑报全媒体记者 郭韬略
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作为河南球迷，当然最
关注的还是河南嵩山龙门
队表现，正如球队出发前的
壮行会主题“为河南 更出
彩”那样，从目前的中超竞
争格局来看，有理由期待嵩
山龙门“更出彩”。

关于名次任务指标，在
壮行会上，俱乐部并没有明
确对外宣布，近来也只是有
自媒体提到“保六争四”。
尽管并未得到官方确认，但
应该说这个目标是符合球
队自身实力定位和外界预
期的。毕竟在现如今的大
环境下，一直保持着稳定的
嵩山龙门，不会，也不应该
再把目标仅局限于“保级”。

作为国内少数成功而
且迅速完成股改的嵩山龙
门，稳定的投入是球队立足
中超乃至立创佳绩的最大

本钱，当然，这也是让很多
球队和球员羡慕的地方。

在只有8支球队集齐5
名外援的情况下，拥有多拉
多、卡兰加、舒尼奇、图雷、
阿德里安 5名外援的嵩山
龙门已经非常抢眼，更重要
的是，这些都是经过中超考
验、实力得到充分认可的高
水平外援。新加盟的被视
为伊沃替身的阿德里安，此
前也已经在中超闯荡多年，
是效力俱乐部最多的外
援。而杨帅、赵宏略、黄紫
昌、钟义浩等内援，也让相
应位置得到补强，从实力上
看，新赛季嵩山龙门能跟任
何一支球队掰手腕。

当然，在兵强马壮的同
时，队伍也还是存在一些隐
忧：阿德里安到队时间太
晚，被委以中场核心重任的

他，自身状态的调整和与队
友的磨合程度，将会决定队
伍的攻防质量；队内的U23
球员虽然多达 15名，但年
轻球员普遍缺少中超经验，
在赛程密集的情况下，能否
在关键时刻挑起大梁，也有
待观察；此已被视为强队的
嵩山龙门，显然不能再只以
防守反击的战术与各队周
旋，而是得把如何破对手的
防守反击作为主要功课来
做，球队在技战术方面需要
升级。还值得一提的是，球
队必须加强管理和对队员
的心理调节，避免去年曾出
现的主力球员连续受罚停
赛的情况。

更高的期望值，也意味
着更大的压力，但这并不妨
碍主教练哈维尔的信心与
决心。

随着“金元足球”泡沫
的破裂，昔日世界巨星云集
的热闹场景已经不复存
在。对比往日的繁华，现在
的中超联赛着实落寞：到目
前为止，18支中超球队中，
有 10支队伍都没有凑齐 5
名外援。回想 20多年前，
出现在联赛中的外援正是
职业化改革后的一个重要
标志，而 20多年之后，全华
班又成了联赛中的一大景
观，着实令人唏嘘。

高水平外援的缺失，注
定了联赛的比赛质量和观
赏性会大打折扣，但也并非
没有积极意义：给了国内球
员更多机会，特别是年轻球
员更多机会。这个赛季
U23球员的比赛大大增加，
嵩山龙门的 35人大名单中
U23球员达到 15人，广州
队和河北队的“年轻化”更
为彻底，基本上就是梯队全
线接班，不仅是U23，00后
的比例也大幅度增加，而且

会在主力阵容中占据更多
位置。

当年广州恒大的“全华
班”预言最终以这样的方式
呈现，主动也好，被动也罢，
能够有更多在中超联赛登
场的机会，对于 00后们也
算是另一种幸运，这也是检
验各俱乐部青训成果的良
机。如果能有更多 00后在
联赛中“冒尖儿”，显然能为
低谷中的中国足球带来些
许暖意。

期待 能够顺利完赛

期待 有00后“冒尖儿”

期待 嵩山龙门更出彩

法网八强战战胜老对手小德

纳达尔动情了：
过去三个月倾尽所有

德
约
科
维
奇

纳
达
尔

新
华
社
发

嵩山龙门主帅哈维尔


